



この法律案は、ただいま申し上げましたように、そのほとんどが、本年度におきまして、公共企業体労働関係法を施行して参ります上に、必要な経過措置でございまして、第一條及び第二條は、現在國家公務員であつて、六月一日から公共企業体の職員となります者が組織いたしております團体が、引き続き存続いたしますのに必要な経過規定でございます。

第三條から第五條までの規定は、公

共企業体労働関係法中の期日の読みかえと、團体交渉の経過措置に関するものでございます。

第六條は、公共企業体仲裁委員会と各調停委員会の委員に対する國家公務員法の適用に関する規定でございます。これが各委員の選考の特殊なる方法と、その職務の特殊性によりまして、祕密保持の義務と、信用失墜に関する規定を適用するにとどめたのでございます。

第七條は、労働大臣の権限の一部を、都道府県知事に委任することのできる旨を定め、第八條は、公共企業体仲裁委員会の委員の手当及び公共企業体仲裁委員会の事務の必要上、出頭を求めるられた者に関する費用の弁償について規定いたしております。

以上御説明申し上げましたように、この法律案は、経過措置を中心としたしまた技術的なものでございますが、御審議の上、すみやかに成立いたしますよう、お願い申し上げます。

〔異議なし」と呼ぶ者あり〕

○倉石委員長 御異議がなければ、失業保険法の一部を改正する法律案の質疑を打切ります。

○倉石委員長 次に商工委員会に鉱山保安法案が付託されますが、該法案は、本労働委員会にも重大なる関連性があると思われますので、本委員会いたしまして、商工委員会に対し連合審査会開会を要求いたしたいと考えます。御異議ございませんか。

〔異議なし」と呼ぶ者あり〕

○倉石委員長 御異議がなければ、委員長においてさようとりはからいます。本日はこれにて散会いたします。次会は来る五月四日午前十時より開会いたします。

午前十一時二十八分散会